

Goblog

Usai Ramadan, Masamba Affair Run 10 K Digelar

Editor Jus - LUWUUTARA.GOBLOG.CO.ID

Mar 24, 2023 - 20:29



Rapat Persiapan Masamba Affair Run 10 K baru-baru ini di Warkop Teras Adira yang dipimpin Ketua KONI Luwu Utara, Hamrullah Dhuha Saymar, sebagai penanggung jawab kegiatan.

LUWU UTARA - Bagi pencinta olahraga atletik, khususnya lari jarak jauh, siap-siap salurkan hobi Anda dan nikmati suasana keindahan panorama alam

Masamba, Kabupaten Luwu Utara, yang begitu memesonakan. Masamba Affair Run 10 K siap dihelat.

Jika tak ada aral melintang, Masamba Affair Run 10 K akan dihelat pada 14 Mei 2023. Kegiatan ini sebagai rangkaian Event Pesona Luwu Utara bertajuk Masamba Affair Festival, yang mulai digelar pada 10 – 14 Mei 2023 mendatang.

Jadwal pelaksanaan Masamba Affair Run 10 K dihasilkan pada Rapat Persiapan Masamba Affair Run 10 K baru-baru ini di Warkop Teras Adira yang dipimpin Ketua KONI Luwu Utara, Hamrullah Dhuha Saymar, sebagai penanggung jawab kegiatan.

“Kita memilih Masamba Affair Run 10 K sebagai salah satu rangkaian Event Pesona Luwu Utara Masamba Affair Festival dikarenakan olahraga lari ini adalah salah satu olahraga yang sangat populer dan diminati oleh masyarakat umum,” kata Hamrullah.

Dikatakannya, lari jarak jauh adalah salah satu olahraga yang unik karena dengan berlari di sepanjang jalan yang dilintasi, peserta atau atlet lari tak hanya fokus untuk mencapai garis finish, tetapi juga dapat menikmati spot-spot yang memanjakan mata.

“Tak bisa dimungkiri bahwa olahraga lari adalah olahraga yang paling digandrungi masyarakat. Banyak orang yang senang berlari. Untuk itu, Kami berharap Masamba Affair Run 10 K ini dapat diikuti oleh masyarakat umum,” terang pria yang akrab disapa Uje ini.

Sekadar diketahui, Event Pesona Luwu Utara adalah sebuah even tahunan dan menjadi kalender tetap Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Luwu Utara melalui Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar), sejak 2021 yang lalu.

Selain Masamba Affair Run 10 K, juga akan dihelat Carnaval Fashion Nusantara, Teatrical Masamba Affair, Napak Tilas Masamba Affair, Tari Kreasi Sulawesi Selatan, Fun XC Mountain Bike, Live Painting, Kuliner Khas Tana Luwu serta Expo UMKM. (LH)